

Pour diffusion immédiate
Le 11 octobre 2017

LE GOUVERNEMENT DE LA SASKATCHEWAN SOULIGNE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FILLE

Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux de se joindre au gouvernement fédéral et aux Nations Unies pour promouvoir les droits des filles du monde entier en soulignant la Journée internationale de la fille. En 2011, les Nations Unies ont déclaré le 11 octobre, Journée internationale de la fille.

La Journée internationale de la fille met l'accent sur la nécessité d'aplanir les difficultés que doivent surmonter les filles, leur autonomisation et la protection de leurs droits fondamentaux. Selon les Nations Unies, la mission de cette Journée est de stimuler l'enthousiasme mondial dans le but d'améliorer la vie des filles ainsi que de permettre à ces dernières d'affirmer leur leadership et de réaliser leur plein potentiel.

« Il faut prendre le temps de souligner les réalisations de nos filles pour leur montrer qu'elles peuvent accomplir de grandes choses », a déclaré M^{me} Bronwyn Eyre, ministre responsable du statut de la femme. « Nous voulons habiliter toutes les filles de la Saskatchewan et leur donner la possibilité de surmonter les obstacles qui les empêchent de réaliser leur plein potentiel. »

En utilisant le mot-clic **#prendresaplace**, nous les encourageons à parler sur les médias sociaux des mesures qu'elles ont prises afin de lutter pour l'égalité et apporter des changements positifs. Participez aux discussions sur Twitter, Facebook et Instagram!

Renseignements :

Chris Hodges
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-7506